

02/09/2020

## MORENO BONILLA, EN COPE: "EL GOBIERNO HA PASADO DE UN CONTROL ABSOLUTO A LA NADA CON LAS AUTONOMÍAS"



El presidente de la Junta de Andalucía ha denunciado la actitud "beligerante" de Moncloa con la Comunidad de Madrid y el uso partidista de las cuentas de Twitter institucionales

**Redacción. Madrid.** Juan Manuel Moreno Bonilla, presidente de la Junta de Andalucía, ha sido entrevistado este miércoles en 'Herrera en COPE', donde ha dicho que mira "con preocupación" esta "segunda oleada anticipada en Andalucía" del virus que causa la enfermedad de la Covid-19. Pese a ello, ha señalado que "somos la segunda comunidad con menos incidencia" del virus en las últimas semanas a pesar de que "hemos sido líder en turistas".

El dirigente también se ha pronunciado sobre los datos del paro, que ha calificado de "malos a pesar de que sube en España y baja en Andalucía" debido a "la pandemia y a las políticas del Gobierno", que ha tachado de "erráticas".

"Andalucía cerró el primer año 2019 con superávit, con un crecimiento de un punto por encima de la zona euro, y la pandemia y otras políticas erróneas -del Gobierno central-, por ejemplo, en turismo, donde hemos tenido ministros que han socavado el turismo y no ha habido una política ordenada en Exteriores que evitara el cierre de mercados como el británico o el alemán", han provocado esta situación. Un escenario que ha provocado "una caída de más del 90% de visitas de turistas extranjeros" que han recalado en países como Grecia o Portugal con el riesgo de que "se pueden acomodar" allí en años próximos.

Moreno Bonilla ha dicho que Andalucía, desde el inicio de la pandemia, es "la tercera comunidad con menos incidencia, número de fallecidos e ingresados en UCI" a cuenta del nuevo coronavirus. "Tenemos más del 90% de las camas libres, no tenemos una situación de colapso, tenemos un margen muy amplio", ha tranquilizado el presidente.

Por otro lado, y en lo que respecta a las nuevas medidas adoptadas para frenar la expansión en la comunidad autónoma del coronavirus, entre las que figuran una reducción del aforo máximo para bodas y eventos similares o el cierre de las playas al público, el dirigente ha dicho que hay sectores a los que "no les gustan, pero mucho peor es cerrar una ciudad o un municipio". Por eso, Moreno Bonilla ha descartado por el momento volver a las fases de la desescalada. "Málaga es la provincia con una incidencia mayor. Estamos monitorizando los municipios de la costa", ha explicado.

En lo que respecta a la posición del Gobierno desde que finalizó el estado de alarma, el presidente autonómico ha dicho que "hemos pasado de un control absoluto a la nada", lo que ha achacado a la "inacción" de Moncloa. "Hasta ahora la sensación es de orfandad".

Atendiendo a Susana Díaz, que ha trasladado a Moreno que Sánchez tratará a Andalucía "como merece" en los PGE, el dirigente ha asegurado que está aplicando "la política de mano tendida", aunque hasta ahora el PSOE-A le ha dado "portazo" en la comisión por la reconstrucción o en la educativa. "Hasta ahora la posición ha sido de mucha dureza", ha señalado.

Moreno Bonilla también se ha pronunciado sobre la reunión que celebran este miércoles Sánchez y Casado. Ha destacado que el presidente del Gobierno "hace más de 200 días" que no se reúne con el líder de la oposición. Además, ha descartado que puedan apoyar sus presupuestos porque están en las antípodas con su socio de Gobierno, Unidas Podemos.

Además, ha dicho que le "parece terrible que desde una cuenta oficial se ataque a una institucional", en relación al mensaje lanzado en la cuenta oficial de Twitter del Ministerio de

Transportes contra el presidente de la Junta de Andalucía por su papel en el grave incendio de Huelva, y que el Ministerio después achacó a un hacker.

Moreno Bonilla también ha dicho que "es evidente que hay una actitud beligerante" por parte del Gobierno central contra el de la Comunidad de Madrid para desgastar a la presidenta Ayuso.

Por último, ha dicho que "vienen tiempos duros" ya que "la crisis sanitaria va a coincidir con una recesión del 20% del PIB y con una crisis social" que va a coger a España "con un Gobierno errático".



Contacta con el área de comunicación

915 951 245

**⊠**: comunicacion@cope.es

Síguenos en RRSS







